

Le vendredi 15 mars, M. Binard de « planète mômes » est venu nous présenter un spectacle « Autour des arts ».

Nous avons participé à une belle aventure : Arlequin avait perdu ses couleurs, nous avons dû l'aider à les retrouver.

Pour cela, nous avons été mis à l'épreuve : retrouver les instruments de musique, réaliser des positions (comme les statues sculptées), danser. Ce qui nous a permis de retrouver les couleurs primaires (le rouge, le bleu, le jaune) que nous avons ensuite mélangées afin d'obtenir les couleurs secondaires (le vert, l'orange et le violet).

Grâce à nous Arlequin a pu entrer sur la piste du cirque et participer au spectacle !

Les CE1, les CE2





